

Thun, 28. April 2022
MEDIENMITTEILUNG

Neu auch Kinderorthopädie am Spital Thun

Die Klinik für Orthopädie/Traumatologie, Wirbelsäulenchirurgie & Sportmedizin am Spital Thun baut ihr Angebot aus: Ab Juni 2022 werden in Zusammenarbeit mit dem Inselspital Bern auch Kinderorthopädie-Sprechstunden angeboten. Damit reagiert die Klinik auf die zunehmende Nachfrage.

Ab Juni 2022 baut die Klinik für Orthopädie/Traumatologie, Wirbelsäulenchirurgie & Sportmedizin ihr Leistungsangebot aus: Neu werden Sprechstunden für Kinder-Orthopädie vor Ort angeboten. Damit wird die Klinik dem Bedürfnis der Bevölkerung nach einer orthopädischen Versorgung vor Ort gerecht; die Nachfrage ist in den letzten Jahren stetig gestiegen. Nun reagiert die Klinik unter der Leitung von Dr. med. Rolf Hess und freut sich, in Zusammenarbeit mit Dr. med. Nadine Kaiser von der kinderchirurgischen Klinik des Inselspitals Bern regelmässig Sprechstunden in Thun anbieten zu können.

Dr. med. Nadine Kaiser ist Fachärztin für Orthopädie und Traumatologie des Bewegungsapparates mit Schwerpunkt Kinderorthopädie. Sie ist Autorin zahlreicher wissenschaftlicher Publikationen aus ihrem Fachbereich. Ihr beruflicher Werdegang führte sie bereits früher ins Spital Thun, wo sie von 2007 – 2010 als Assistenzärztin in der Orthopädie tätig war. Seit 2015 arbeitet sie als Oberärztin in der Kinderchirurgischen Klinik der Kinderklinik am Inselspital Bern.



«Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Dr. med. Nadine Kaiser. Sie ist eine erfahrene und kompetente Spezialistin in der Kinderorthopädie. Mit ihr an Bord können wir unser Leistungsangebot auf hohem Niveau erweitern», sagt Dr. med. Rolf Hess, Chefarzt der Klinik für Orthopädie/Traumatologie, Wirbelsäulenchirurgie & Sportmedizin.

Anmeldungen für die Kinder-Orthopädie-Sprechstunde werden ab sofort in der Klinik entgegengenommen.

Für Medien-Rückfragen stehen gerne zur Verfügung:

Rolf Hess, Chefarzt Orthopädie, Spital Thun

Kontakt/Koordination:

Pierre Hagmann, Leiter Kommunikation und Marketing

Tel. 058 636 22 20, E-Mail: pierre.hagmann@spitalstsag.ch

Kurzporträt der Spital STS AG

Die Spital Simmental-Thun-Saanenland (STS) AG gewährleistet als Regionales Spitalzentrum in den Spitalbetrieben Thun und Zweisimmen die medizinische Versorgung für eine stetige Wohnbevölkerung von 150'000 Menschen und die Touristen in der Region. 2'100 Mitarbeitende sorgen rund um die Uhr für das Wohl der Patientinnen und Patienten. Pro Jahr werden rund 16'500 stationäre Patienten behandelt und rund 220'000 ambulante Patientenbesuche verzeichnet.

Zum Angebot gehört auch das medizinische Zentrum am Bahnhof Thun. Dort werden Patientinnen und Patienten mit körperlichen, nicht lebensbedrohlichen Beschwerden, Verletzungen oder Unfällen rasch und unkompliziert ohne vorherige Terminabsprache medizinisch betreut. Nebst der medizinischen und pflegerischen Akutversorgung gewährleistet die Spital STS AG in ihrem Versorgungsgebiet den Ambulanz- und Rettungsdienst und die ambulante und tagesstationäre psychiatrische Versorgung. Hinzu kommt die Führung von verschiedenen Langzeitpflege- und Altersheim-Einrichtungen (Alterswohnen STS AG), das Engagement für die berufliche Eingliederung (BFK Thun), die Beteiligungen an der Radio-Onkologie Berner Oberland AG, an der easyCab AG im Bereich der Behinderten-, Rollstuhl- und Patiententransporte in der Region Bern und erweiterten Umgebung sowie an der Medbase Berner Oberland AG im Tätigkeitsfeld der ambulanten Grundversorgung.